

**Mercredi 15 mars 2017
à 20h30
au Cinéma Giono – Celles**

Russie – Occident Une guerre de mille ans

par Guy METTAN

**Député au Grand Conseil de Genève
Directeur du Club suisse de la Presse**

**« La russophobie
de Charlemagne à
la crise ukrainienne »**

**« Pourquoi nous
aimons tant détester la
Russie »**



Ancien directeur-rédacteur en chef de la Tribune de Genève, il a écrit plusieurs ouvrages sur la Suisse et la Genève internationale.

Quelle image donnent les médias occidentaux de la Russie actuelle ... et quelle image par le passé ?

Eléments historiques sur une russophobie millénaire ...

Une analyse à contre-courant ... des clés pour comprendre ...

Questions - débats ! le micro sera ouvert ...

« Pourquoi les États-Unis et l'Europe détestent-ils tant la Russie ? Alors que la Russie ne représente plus une menace, que ses missiles ne sont plus pointés sur Berlin, que, fait sans précédent dans l'histoire, elle a dissout son empire sans effusion de sang, rendu leur liberté aux pays occupés d'Europe centrale et permis l'indépendance pacifique de quinze nouveaux États, la haine et le dénigrement de la Russie atteignent des proportions inouïes dans les médias, les cercles académiques et les milieux dirigeants occidentaux.

Pour comprendre cet acharnement, devenu hysterique avec la crise ukrainienne, Guy Mettan remonte loin dans l'histoire, jusqu'à l'empereur Charlemagne. Il examine sans tabou ni a priori les lignes de forces religieuses, géopolitiques et idéologiques dont se nourrit la russophobie occidentale. Et démonte les ressorts du discours antirusse et anti-Poutine qui ont pour effet de repousser toujours plus loin les chances d'une vraie réconciliation. »

[quatrième de couverture de l'ouvrage de Guy Mettan]

***Entrée libre dans la limite des places disponibles ...
et libre participation aux frais ...***